



## Marcelo Contreras, promesa del tenis de mesa, representa a Chile e Isla de Maipo en torneo internacional

### Description

Marcelo Contreras Áranguez, de tan solo 9 años de edad, se encuentra representando a la comuna de Isla de Maipo y a Chile, en el campeonato de Tenis de Mesa que se encuentra en pleno desarrollo en el Club de Regatas sede Chorrillo en la ciudad de Lima Perú.

Marcelo, se encuentra jugando en las categorías sub 9 y sub 10, y avanzando en ambas gracias a los triunfos obtenidos durante este importante torneo internacional, logrando con ello, además, clasificar a los cuartos de finales en ambas categorías, posicionándose dentro de los 8 mejores jugadores el campeonato, señaló orgulloso su entrenador y a la vez padre de joven tenista de mesa del mismo nombre Marcelo Contreras.

Mañana jueves, el jugador participará en la categoría sub 10 y el sábado en sub 9.

Así, Isla de Maipo comuna rural de la provincia de Talagante, representa a Chile en las promesas del deporte nacional.

### Date Created

Mayo 2023